

PT. Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera  
Solusi Cerdas Penuh Berkah



Direktur Utama PT Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera, Sudadi saat menerima penghargaan dari Wakil Ketua Kadin Yogyakarta, HR Gonang Djuliastono pada tanggal 1 Maret 2019 yang digelar di Hotel The Phoenix - Yogyakarta

## Dua Penghargaan Sebagai Perusahaan dan Merek Bisnis Terbaik, Berhasil Diraih PT Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera

Jumat, 1 Maret 2019

PT Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera menerima dua penghargaan di dua tempat berbeda, Yogyakarta dan Surabaya, pada Jumat 1 Maret 2019. Penghargaan yang dimaksud adalah “*The Best Trusted Insurance Company In Service & Customer Satisfaction Of The Year 2019*” dan “Merek Bisnis Terpercaya Dalam Bidang Asuransi Jiwa Syariah”.

Penghargaan “*The Best Trusted Insurance Company In Service & Customer Satisfaction Of The Year 2019*” dari Indonesia Development Achievement Foundation (IDAF) bersama Venna Event Management, diserahkan oleh Wakil Ketua Kadin Yogyakarta, HR Gonang Djuliastono kepada Sudadi (Direktur Utama PT Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera) pada acara Penghargaan *Indonesia Most Excellent Award* tahun 2019, 1 Maret 2019, di The Phoenix Hotel-Yogyakarta.

Sedangkan penghargaan “Merek Bisnis

Terpercaya Dalam Bidang Asuransi Jiwa Syariah” dari 7 Sky Media diserahkan oleh Bisma Mukti Wibowo selaku Ketua Penyelenggara kepada Dwi Wiriati (Direktur Teknik dan Operasional PT Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera) pada 1 Maret 2019, di “Brawijaya Ballroom” Novotel Hotel-Surabaya.

“Alhamdulillah, kami senang walaupun PT Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera relatif baru dalam industri asuransi jiwa syariah, namun telah menunjukkan kemampuannya berhasil mengungguli perusahaan asuransi jiwa lain, baik syariah maupun konvensional, sehingga dinilai layak mendapatkan penghargaan”, kata Sudadi.

Menurutnya, keberhasilan PT Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera mendapat penghargaan itu, tak lepas dari tekad manajemen, seluruh karyawan, serta mitra bisnis termasuk para agen asuransi, yang telah membuktikan komitmennya memberikan pelayanan terbaik kepada pemegang polis.



Penghargaan yang diterima oleh PT Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera, merupakan kepercayaan dan penghargaan yang menuntut pimpinan dan karyawan, untuk terus bekerja cerdas memberikan layanan kepada pemegang polis lebih baik dari sebelumnya, dan lebih berkualitas lagi dengan memaksimalkan layanan berbasis IT yang kini sedang dalam proses pengembangan.

“Penghargaan ini diharapkan dapat memacu para pimpinan, karyawan, dan para mitra bisnis - tim penjualan perusahaan - lebih semangat, proaktif, dan lebih agresif untuk berinovasi menciptakan produk bermutu serta menjualnya kepada masyarakat. Kita juga bekerja optimal, berlomba-lomba tampil menawarkan ‘Solusi Cerdas Penuh Berkah’ dengan memberikan pelayanan terbaik kepada pemegang polis dan masyarakat luas,” kata Sudadi, yang optimis kinerja perusahaan tahun 2019 ini akan lebih baik lagi dibanding tahun sebelumnya. (ASI)



Direktur Teknik dan Operasional PT Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera, Dwi Wiriati saat menerima penghargaan yang diserahkan oleh Bisma Mukti Wibowo selaku Ketua Penyelenggara pada tanggal 1 Maret 2019 di Novotel Hotel - Surabaya